



Projektmitarbeitende gesucht!
„Act One – Kultur- und Arbeitsmarkt für Zirkus in Berlin“

Für das EFRE-geförderte Projekt „Act One – Kultur- und Arbeitsmarkt für Zirkus in Berlin“ suchen wir Mitarbeiter*innen für verschiedene Tätigkeitsbereiche und maßnahmenbezogene Aufgaben auf Honorarbasis (Projektlaufzeit: 01.08.2025 - 31.03.2026)

Tätigkeitsbereiche:

1. Finanzen und Administration
2. Projektkoordination und Projektabwicklung
3. Konzeptionelle Weiterentwicklung
4. Netzwerkarbeit lokal, national, europäisch
5. Öffentlichkeitsarbeit/ Kampagne
6. Bestandsaufnahme/ Sozialwissenschaft und Evaluation

Das Projekt:

„Act One – Kultur- und Arbeitsmarkt für Zirkus in Berlin“ stellt erstmalig die Berliner Zirkusszene in den Fokus. Durch eine Erhebung und Bestandsaufnahme sollen Arbeitssituation und Bedarfe der Akteur*innen ermittelt werden. Darüber hinaus soll die Relevanz der Szene innerhalb der Berliner Kulturlandschaft herausgestellt und durch gezielte öffentlichkeitswirksame Maßnahmen und Netzwerkarbeit sichtbar gemacht werden. Im Fokus stehen in Berlin lebende Künstler*innen aus Zirkus und angrenzenden Genres, die auf dem Zirkus-Arbeitsmarkt national und international tätig sind. „Act One“ wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) sowie durch das Land Berlin – Senatsverwaltung für Kultur und gesellschaftlichen Zusammenhalt im Programm „Stärkung des Innovationspotentials in der Kultur III (INP III)“ gefördert.

Gestaltung der Tätigkeit:

- Zusammenarbeit in kleinen Teams, eigenverantwortliches Handeln
- Die Aufgaben und Umfang richten sich nach dem jeweiligen Tätigkeitsbereich

Qualifikationen/Voraussetzungen/ Kriterien:

- Abgeschlossene Hochschulbildung oder gleichwertige Kenntnisse, Erfahrungen und Fertigkeiten, nachweisbar in Referenzen
- Idealerweise Bezug zum Zirkusbereich
- Möglichst Kenntnisse der Zirkus-Szene Berlins
- Empathische Kompetenz im Umgang mit einer heterogenen Teamzusammenstellung
- Kenntnisse und Ambitionen in einem der genannten Tätigkeitsbereiche

Passt das zu Dir?

Dann sende die Bewerbung/ dein Angebot bitte mit Angaben zu den Kriterien sowie der Honorarvorstellung/ Stunde, Lebenslauf und gegebenenfalls Qualifikationsnachweisen oder Referenzen **bis zum 17.8.2025** per E-Mail an kontakt@forum-neuer-zirkus.de

FOR
NEUEM
ZIRKUS

Innovatives
Potential
KULTUR **INP**





Project staff wanted!
„Act One – Culture and Job Market for Circus in Berlin“

For the EFRE-funded project ‘Act One – Culture and Job Market for Circus in Berlin’, we are looking for freelancers for various areas of activity and project-related tasks (project duration: **1 August 2025 to 31 March 2026**).

Areas of expertise and activity:

1. Finance and administration
2. Project coordination and project management
3. Conceptual development and responsibility
4. Local, national and European networking
5. Public relations/campaigning
6. Inventory/ social science and evaluation

The Project:

‘Act One – Culture and Job Market for Circus in Berlin’ focuses for the first time on the Berlin circus scene. Through a survey and inventory of the circus in Berlin and targeted publicity measures and networking, the aim is to raise the profile of the circus in Berlin. The focus is on artists living in Berlin who work in the circus and related genres and are active in the circus labour market nationally and internationally.

‘Act One’ is funded by the European Regional Development Fund (EFRE) and the State of Berlin – Senate Department for Culture and Social Cohesion in the programme ‘Strengthening the Innovation Potential in Culture III (INP III)’.

Organisation of work:

- Collaboration in small teams, independent action
- The tasks and scope depend on the respective area of expertise and activity

Qualifications/ Requirements/ Criteria:

- Completed vocational or university education or equivalent knowledge, experience and skills, verifiable through references
- Ideally, a connection to the circus sector
- Knowledge of the Berlin circus scene is desirable
- Empathetic skills in dealing with a diverse team
- Knowledge and ambition in one of the above areas of activity

Does this suit you?

Please send your application, stating the position you are applying for and including your CV, by **17 August 2025** by email to **kontakt@forum-neuer-zirkus.de**.

Please only send proof of qualifications upon request.

FOR
NEUEM
ZIRKUS

Innovatives
Potential
KULTUR INP

